



le 11 mai 2017

LA MOBILITE SE CONJUGUE AUSSI EN 2 ROUES POUR LE CNPA

Les métiers du 2 roues du CNPA profitent de la première édition du [Paris Bike Festival](#), qui se tiendra du 12 au 14 mai prochain sur l'hippodrome de Longchamp, pour présenter leur savoir-faire technique et leur expertise.

Bon pour la santé, économique, écologique et remède efficace contre les embouteillages, le vélo est en pleine expansion.

En effet, ce sont plus de 3 millions de vélos qui sont vendus chaque année en France. Le Vélo à Assistance Electrique a, quant à lui, vu ses ventes progresser de 30% l'année dernière pour atteindre 130.000 unités.

Les professionnels du cycle offrent un irremplaçable service de proximité pour des déplacements plus fluides dans les villes comme à la campagne. Face à la complexité grandissante de la technologie, les cyclistes peuvent compter sur eux, véritables partenaires de la mobilité.

Les professionnels du commerce et de la réparation, spécialistes de ce métier, seront ainsi représentés au Paris Bike Festival sur le stand de la filière 2 roues du CNPA dans un espace de conseil, prévention et sécurité.

Quelques chiffres :

- 14 millions de français déclarent avoir pratiqué au moins 1 fois du vélo au cours des 12 derniers mois.
- 500 000 français actifs vont au travail en vélo
- Chiffre d'affaires du marché du cycle : 1,023 milliard d'euros.
- 3,034 millions de vélos vendus en France en 2016 (+1,3%)

Source : Observatoire du cycle

>À propos du CNPA

Le Conseil National des Professions de l'Automobile représente la 5^{ème} branche économique de France avec 140 000 entreprises de proximité et 400 000 emplois non délocalisables. Le CNPA défend l'intérêt général des services de l'automobile en animant une dynamique de filière et en développant une approche prospective sur des thèmes communs à tous les métiers de la mobilité tels que l'activité économique, l'emploi, les nouvelles technologies, le développement durable ou encore l'économie circulaire.